

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019**

18711155 - BIMO KUSUMO YUDHO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	komunikasi oke.. responverbal nonverbal oke.. terkait dg antri.. mesti di apotek sudah sesuai dg kondisi yg seharusnya... closing terburu2 cermati kesediaan waktu y de..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	N II blm periksa visus dan lapang pandang. pemeriksaan. N.III,IV,VI sebaiknya dawali dg mengarahkan cahaya lampu senter pada kedua mata pasien. utk menguji sensorik tajam atau tumpul sebaiknya dicoba ke diri sendiri dulu. N V blm periksa reflkes kornea. N VIII blm memastikan telinga tdk tersumbat.
PEMERIKSAAN OTOT	sdh cukup baik. komunikasinya saja dilatih lagi yaa agar tdk kaku memberikan instruksi ke pasiennya..
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	cara px ref bisep salah ya krn langsung memukul tendo tanpa dialasi jari pemeriksa, px tendo triceps cara pegang dan pukul kurang baik, px tendo patella dipukul berkali-kali, jangan seperti itu ya periksanya, harusnya palpasi dulu daerah mana yg mau dipukul kemudian cukup 2-3 x pukul aja, dan jangan kaku mukulnya
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	persiapan alat dan pasien: tidak memposisikan pasien. pemeriksaan hidung luar ok. pemeriksaan rhinoskopi anterior penjelasan bagian apa yang diperiksa kurang. pemeriksaan mulut tidak menjelaskan gusi, gigi, bukal-lidah, palatum. pemeriksaan tenggorokan terlihat uvula hanya sebagian, tonsil-faring tak terlihat
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC lengkap, sudah cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan/ palpebra--> dilaporkan kondisi kulit simetrisitas, gerakan/ sklera normal tapi terdapat pembuluh darah (yang bagaimana mas?, pelebaran, peningkatan atau bagaimana)-- berarti ada injeksi sklera ya, kalau yang tampak di pasien skleranya berwarna kusam dan terdapat pertumbuhan jaringan di tepi lateral sklera/ k. palpebra masih normal (yang bagaimana normalnya itu, tidak ada edem atau pembengkakan, konjungtiva yang mana saja/ px kornea abaik/ tidak periksa silia/ iris-kedalaman normal, dan memantulkan cahaya di semua bagian iris (maksudnya bagaimana ya?--> iris itu )/ reflek pupil --> tidak jelas yang konstiksi saat diberi cahaya itu yang direct atau indirect? (mohon diperjelas laporannya) / lensa--sudah diperiksa tetapi laporan hasil lensa tidak sesuai dengan kondisi pasien yang terdapat kekeruhan
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	Sensasi taktil : sdh baik sensasi nyeri : sdh baik Diskriminasi 2 titik : instruksikan dulu diawal ke pasiennya yaa.. sama dicoba dulu alat yg mau digunakan di pemeriksa yaa. teknik pemeriksaan diskriminasi 2 titiknya gmna ya yang tepat?
PEMERIKSAAN VISUS	informasi saat inform consent tidak sesuai. tidak melakukan px visus, hanya melakukan px buta warna, lapang pandang, dan otot okuler. tidak teliti dan hati2, coba biasakan membaca soal dahulu saat masuk ke ruang ujian ya agar tidak salah melakukan pemeriksaan seperti ini
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Saat informed consent sampai tujuan dan prosedur yang akan dilakukan. Dari awal untuk inspeksi dan palpasi pakailah headlamp ya dik, untuk membantu pencahayaan. Cara memegang otoskopi salah.. kalau periksa telinga kiri pegangya pakai tangan kiri lho ya...

TEKNIK ASEPTIK

Perhatikan urutan cuci tangan WHO nya ya. Siapkan alat semuanya ya, jgn setengahnya disiapkan setelah scrubbing. Siapkan gloves di buka ditempat steril. initial washing itu tdk perlu 6 zona ya. malah kemudian melakukan lagi dgn scrub tapi kok hy 2 zona saja tdk sampai siku? selalu jaga posisi tangan lbh tinggi dari siku saat scrubbing ya. Pakai gaun dlu baru glovesnya. Belajar lagi pakai glovesnya ya.